

**Ntoun/École communale de Matoto/Célébration de la Journée internationale des forêts**

**Stop aux agressions contre la forêt !**

AEE  
Libreville/Gabon

**DANS** le cadre de la célébration de la Journée internationale des forêts, le 21 mars de chaque année, le ministre d'Etat chargé des Forêts, Guy-Bertrand Mapangou, accompagné de son délégué Franck Nguema, et du représentant de l'Organisation des Nations unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO) au Gabon, Helder Muteia, se sont rendus, mardi dernier, à l'école communale de Matoto dans le 1er arrondissement de la commune de Ntoun.

But de cette visite, présenter aux apprenants de cet établissement, les vertus dont regorgent nos forêts. Notamment à travers des sketches, poèmes, vernissage de



Photo : Abel Eyeghe

**Le ministre d'Etat chargé des Forêts, Guy-Bertrand Mapangou, procédant au planting d'un teck à l'école communale de Matoto.**

dessins réalisés par les élèves du lycée Lubin Martial Ntoutoume adultes à «aimer les forêts» et à les préserver pour les générations futures. « Il s'agit d'une invi-

tation à la prise de conscience sur toutes les agressions que subissent la forêt, la faune et le climat, à travers les activités humaines. Des agressions qui ont un impact négatif sur les populations », a souligné le directeur de l'école communale de Matoto, Rufin Ossiba.

Au cours de cette célébration, les jeunes élèves et les autorités communales de Ntoun se sont également adonnés à l'activité de planting d'arbres au sein de l'école. Le Teck a été choisi pour l'occasion. Cet arbre tropical est connu pour produire un bois précieux.

Le directeur de l'école communale de Matoto a, d'ailleurs, saisi cette occasion pour réclamer plus de plants aux membres du gouvernement.

**A l'Enef/Importance des forêts**

**Les élèves d'Akanda sensibilisés**



Photo : IMM

**Un conférencier expliquant les atouts des forêts aux élèves de l'école publique du Cap Estérias.**

IMM  
Libreville/Gabon

**"LES forêts et l'éducation; apprendre à aimer les forêts".** C'est le thème de portée éducative et économique, choisi cette année pour commémorer la Journée internationale des forêts.

Le ministère des Forêts et de l'Environnement chargé du Plan climat, par le biais de la direction générale de

l'École nationale des eaux et forêts (Enef) a ciblé la population des élèves des établissements scolaires de la commune d'Akanda afin de les sensibiliser aux écosystèmes forestiers. Pour cela, une série de conférences ont été données par des spécialistes en la matière. Au grand bonheur des apprenants des écoles publiques du Cap-Estérias, du Premier-campement et du collège d'enseignement secondaire d'Avorbam, qui

ont été suffisamment éduqués sur toutes les richesses vitales que renferment nos forêts. Et ont appris que ces dernières étaient les poumons de toute l'humanité. Parce qu'elles participent à l'oxygénation de l'environnement, et génèrent de nombreux métiers et des emplois. D'où la nécessité de les protéger et de les préserver, de les utiliser rationnellement pour les générations actuelles, sans compromettre leur

importance pour les générations à venir.

Il est donc question d'exploiter ces forêts, de tirer avantage de leurs bienfaits,

en tenant compte de leur capacité à régénérer pour le bien de l'humanité.

Des messages et enseignements qui ont amené les

élèves de la commune d'Akanda à prendre conscience et, surtout, à apprendre à aimer les forêts.

**INFORMATION CLIENTELE**



LA BICIG INFORME SON AIMABLE CLIENTELE QUE  
**SES AGENCES SERONT FERMEES**

**LE SAMEDI 23 MARS 2019.**

**LES AGENCES DE LOUIS, NZENG AYONG, ADL AEROGARE, ADL FRONT DE MER ET OKALA**

**OUVRIRONT EXCEPTIONNELLEMENT**

**LE LUNDI 25 MARS 2019.**

LA BICIG VOUS REMERCIE POUR  
VOTRE BONNE COMPREHENSION.



*Avançons ensemble*



Photo : IMM

**La vie des forêts est liée à la vie des hommes.**